

**INTERNATIONAL
STANDARD
NORME
INTERNATIONALE**

**ISO
25901-2**

First edition
2022-12
Première édition
2022-12

**Welding and allied processes —
Vocabulary —**

**Part 2:
Health and safety**

**Soudage et techniques connexes —
Vocabulaire —**

**Partie 2:
Hygiène et sécurité**

**Schweißen und verwandte
Verfahren — Terminologie —**

**Teil 2:
Arbeits- und Gesundheitsschutz**



Reference number
Numéro de référence
ISO 25901-2:2022(E/F)

© ISO 2022



COPYRIGHT PROTECTED DOCUMENT
DOCUMENT PROTÉGÉ PAR COPYRIGHT

© ISO 2022

All rights reserved. Unless otherwise specified, or required in the context of its implementation, no part of this publication may be reproduced or utilized otherwise in any form or by any means, electronic or mechanical, including photocopying, or posting on the internet or an intranet, without prior written permission. Permission can be requested from either ISO at the address below or ISO's member body in the country of the requester.

Tous droits réservés. Sauf prescription différente ou nécessité dans le contexte de sa mise en oeuvre, aucune partie de cette publication ne peut être reproduite ni utilisée sous quelque forme que ce soit et par aucun procédé, électronique ou mécanique, y compris la photocopie, ou la diffusion sur l'internet ou sur un intranet, sans autorisation écrite préalable. Une autorisation peut être demandée à l'ISO à l'adresse ci-après ou au comité membre de l'ISO dans le pays du demandeur.

ISO copyright office
CP 401 • Ch. de Blandonnet 8
CH-1214 Vernier, Geneva
Tel. + 41 22 749 01 11
E-mail copyright@iso.org
Web www.iso.org

Published in Switzerland

Publié en Suisse